

ZÓCALO SALTILLO

Jericó: estoy trabajando para ser gobernador

[Elecciones 2017]
Por **Arturo Estrada**
23/08/2016 - 03:03 AM

Saltillo, Coahuila.- Las aspiraciones políticas del diputado Jericó Abramo Masso ya son totalmente transparentes y directas. Se prepara para buscar la candidatura del PRI a la Gubernatura de Coahuila.

“Claro que sí quiero ser gobernador, estoy trabajando para ello, pero debemos tener claro que con la cabeza fría, el corazón caliente, con valores, diciendo siempre la verdad es como podemos avanzar en este camino”, dijo.

El exalcalde de Saltillo sostuvo que se debe llegar a la gente con acciones positivas y explicando cómo se puede avanzar para que las cosas mejoren.

Confirma Jericó sus aspiraciones

“Quiero ser gobernador como lo quiere también mi amiga Hilda Flores, mi buen amigo Tereso Medina; como sé que lo quieren mis buenos amigos Enrique Martínez y Morales y Alejandro Gutiérrez; y se mencionan a otras personas por allí.

“Creo que el Alcalde de Torreón también quiere, y eso es algo bueno, que más gente quiera”, apuntó.

Recordó que al momento de asumir la Alcaldía, Saltillo estaba en el puesto número 33 en competitividad y se llevó número cuatro, “hoy es la número dos, pero fue gracias a lo que hicimos”.

La reciente mejora en calificaciones por parte de **Fitch Ratings y Standard and Poor's** fue gracias a que su administración dejó cero deuda pública y a proveedores, además que se arregló el fondo de pensiones y lo llevó a un proceso de financiamiento perene.

En cuanto a su definición como contendiente en la elección interna, recordó que forma parte de un partido y debe ajustarse a las reglas.

“Sé lo que hay que hacer para mejorar las finanzas públicas, para tener un gobierno transparente, eficiente”.